

# *Cuba: Abrirán nueva carrera en la UCI*

---



La Habana, 7 ago (RHC) A partir de septiembre próximo, la carrera de Ingeniería en Bioinformática comenzará a estudiarse por primera vez en Cuba y con una duración de cuatro años, en la Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI), en La Habana, informa la emisora **Radio Reloj**.

Estos estudios responden a la creciente necesidad de profesionales idóneos en la Industria Biotecnológica cubana, así como en las áreas de la investigación biomédica y agropecuaria.

La carrera provee a los educandos de herramientas interdisciplinarias con base en la Biología molecular, la Química, la Informática y la Matemática.

La Bioinformática es una ciencia transdisciplinar, en la que confluyen la Informática y las Ciencias de la Vida que se enfoca en la investigación, desarrollo y/o aplicación de conocimientos informáticos para la solución de problemas biológicos, médicos o biotecnológicos.



**Radio Habana Cuba**